



Une forte mobilisation encore cette année



Trois nouvelles communes (Pradons, Balazuc et Lagorce) ont rejoint l'équipe déjà mobilisée autour de Vogüé.

Les intempéries n'ont pas découragé les participants aux trails qui ont traversé Rochecolombe.

L'engagement de tous les bénévoles et participants a permis de recueillir la somme globale de 35617 € qui sera versée à la Ligue contre le Cancer.

Un grand MERCI à tous.



L'inauguration du belvédère

a eu lieu le 28 septembre en présence de nombreux habitants de Rochecolombe et personnalités.

Guillaume de Vogüé, dans son discours, a rappelé l'importance du rôle joué par son ancêtre homonyme lors des guerres de religion avec, en particulier, la signature d'un acte pour une trêve de 6 mois, le 5 octobre 1591 au château.

L'inauguration fut suivie d'un buffet au Théâtre de verdure, dans une ambiance très conviviale.



Rénovation

La première réception des bâtiments rénovés de l'appartement et des locaux associatifs a eu lieu le 4 novembre.

Ces derniers seront mis à disposition à partir du début 2025.



Un nouveau Comité d'animation à Rochecolombe

La Soirée Magique organisée vendredi 15 novembre par notre Comité d'Animation a rencontré le succès escompté.

Plus de 60 Rochecolombins et Rochecolombines y ont pris part. Après un apéritif où le vin blanc a fait l'unanimité, les convives se sont régalés avec les soupes de légumes et les cakes cuisinés par les membres du comité.

Petits et grands ont été conquis par Wladimir le magicien qui nous a présenté ses tours, d'abord en close up, passant de table en table, puis sur scène pour un spectacle alliant humour et illusion.

Des 80 crêpes que nous avons préparées pour clôturer le buffet, très peu restèrent après votre départ. Nous en avons tiré la conclusion que vos appétits s'étaient ouverts et nous travaillerons à ce que celui d'être ensemble le reste sans fléchir.

Pour leur soutien et leur participation, nous tenons à remercier chaleureusement Monsieur le Maire et son conseil municipal, Madame Violaine Chareyre, la cave coopérative de Vogüé ainsi que celle de Ruoms, le comité des fêtes de Lanas et le restaurant l'Esparat.

Merci à tous d'être venus donner vie à ce joyeux moment partagé.

Adesias.

Le Comité d'Animation de Rochecolombe

L'Association VAPL

Sous l'impulsion de son Président, Patrice Vallier, l'Association de Valorisation du Patrimoine Local a réuni des bénévoles motivés pour plusieurs matinées de débroussaillage au Vieux Village afin d'en améliorer l'accès.

Merci d'aimer votre village et de le sauvegarder.



Un nouvel espace de détente

Pour les amateurs de pétanque et les personnes qui recherchent un coin de quiétude, le terrain situé en contrebas de l'Espace Vendoule et en bordure du ruisseau a été aménagé.

Il sera disponible début 2025.



La fibre optique à Rochecolombe

L'installation de la fibre optique progresse.

Le tirage des câbles et l'installation des équipements techniques sont en cours.

La signature de toutes les conventions, par les propriétaires concernés par les infrastructures (poteaux, câbles) est un préalable à la mise en service du réseau.

